



美術館の図書室にも
置いてあつたね！



1806/07年 銀・金めっき・
カーネリアン

彼らのジュエリーには、装身具やお守りの他、貴金属で作られた財産といったいくつもの役割があります。



今日のツアーや
楽しんでくれたかい？

広島県立美術館を

よろしくお願ひします!!

これからも、

ふたりも、案内おつかれさま
最後に皆でお見送りしよう

はい



アカ、シロ

やあ

ぼくたちの出番だね！
案内してくれるのは…

最後は工芸よ！



2 《伊万里柿右衛門様式 いろえうま 色繪馬》

この2体は、フランスからの里帰り品。
柿右衛門様式の馬は、今のところ世界
で6体しか確認されていません。



A white porcelain bowl with a scalloped edge, featuring a delicate gold-trimmed floral pattern in red, blue, and orange.

17世紀後半(江戸時代)、色絵磁器
江戸時代に佐賀県の有田で作られた柿右衛門
様式の磁器は、ヨーロッパに輸出され絶大な
人気を集めました。この作品はドイツのアウ
グスト強王がかつて所有し、それを示すマー
クが裏に刻まれています。

